

Flötzersteig-Anrainer sind sauer

Die Müllverbrennungsanlage hat im Juli die Grenzwerte überschritten.

Penzing/Ottakring. Gleich drei Mal hat die Müllverbrennungsanlage Flötzersteig am 27. Juli mehr Abgase ausgestoßen als erlaubt. „Eine Überschreitung lag

sogar 50 Prozent über dem Grenzwert. Mehr Staub und organisch gebundene Kohlenstoffe wurden hinausgeblasen“, ärgern sich Vertreter der Bürgerinitiative Flötzersteig.

„Reinigung.“ „Die Grenzwert-Überschreitungen

passierten im Zuge von Reinigungsarbeiten an den Katalysatoren“, so ein Sprecher der Fernwärme. Warum diese Revision nicht ohne den Ausstoß von mehr Dreck als erlaubt funktioniert, erklärte der Sprecher nicht. *(mic)*